

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**[Save the Date]
L'art du tatouage
s'encre à Marseille :**

**Les 22 et 23 mars 2025,
le 9^e Salon International
célèbre la créativité
mondiale**



Avec un marché qui pèse 270 millions d'euros et une population tatouée en plein essor, le tatouage n'est plus un phénomène marginal, mais un véritable mouvement culturel en France. En quelques années, la proportion de Français tatoués a presque doublé, atteignant 18 %, et la perception du tatouage n'a jamais été aussi positive : 43 % des Français (et près de 70 % des 18-24 ans) le considèrent aujourd'hui comme une forme d'art à part entière ([source](#)). Ce bouleversement sociétal illustre un engouement croissant pour une pratique où s'entrelacent identité, créativité et ouverture sur le monde.

Dans cet élan, le 9^e Salon International du Tatouage de Marseille, les 22 et 23 mars 2025, invite passionnés, professionnels et curieux à un voyage unique au cœur de cet univers en pleine effervescence. Plus qu'un salon, cet événement est une célébration de l'art et de la diversité, rassemblant 200 artistes internationaux, des invités asiatiques prestigieux, des performances scéniques spectaculaires et des concours exaltants.

L'espace d'un week-end, Marseille se transforme en capitale mondiale de l'encre et de la créativité, promettant une expérience inédite à tous ceux qui osent franchir ses portes.

9^e Salon International du Tatouage
de Marseille



9^e Salon international du tatouage

2025

22/23 MARS

+200 Artistes

SAVON DE MARSEILLE

Palais des sports MARSEILLE

L'ABUS DE TATOUAGE EST CONSEILLÉ POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER SANS MODÉRATION.

MARSEILLE, CAPITALE DU TATOUAGE LE TEMPS D'UN WEEK-END

Depuis sa première édition en 2015, le Salon International du Tatouage de Marseille s'est imposé comme une référence incontournable dans l'univers du tatouage. Chaque année, cet événement rassemble passionnés, professionnels et curieux autour d'une programmation riche et audacieuse. En mars 2025, la deuxième ville de France et plus ancienne cité du pays renouvellera cet exploit, célébrant le tatouage sous toutes ses formes et réaffirmant son rôle de vitrine mondiale.



Organisé par Jérôme Delesalle, président de l'association Black Ball Tattoo Show and Event, ce salon met en lumière l'art du tatouage professionnel dans toute sa diversité. Visionnaire et engagé, Jérôme s'attache à faire de ce rendez-vous bien plus qu'un simple rassemblement : une véritable plateforme d'échanges entre artistes, publics et cultures.



UNE PROGRAMMATION D'ENVERGURE MONDIALE

Pour cette 9^e édition, l'accent est mis sur l'international avec la présence exceptionnelle d'invités d'honneur chinois et vietnamiens. Parmi eux, l'organisateur de la célèbre China Tattoo Convention de Pékin, événement phare du tatouage asiatique, viendra partager son expertise et son influence. Cette ouverture vers l'Asie témoigne d'une volonté de construire des ponts culturels et artistiques, affirmant Marseille comme carrefour des talents du monde entier.

Au cœur du salon, les visiteurs auront l'occasion de rencontrer 200 artistes de renom sélectionnés avec soin. Ce processus rigoureux garantit une qualité irréprochable et permet d'explorer une variété de styles allant du traditionnel au contemporain. Ces artistes, véritables ambassadeurs de leur discipline, sont les piliers d'un événement qui célèbre autant la tradition que l'innovation.



LE CONCOURS DE TATOUAGE, UNE PORTE OUVERTE SUR LA SCÈNE MONDIALE

L'un des moments les plus attendus du salon reste les concours de tatouage, où le talent et la créativité s'expriment à leur apogée. Cette année, une surprise majeure attend le gagnant du trophée **Best of Show**, récompensant le meilleur tatouage réalisé durant l'événement.

Grâce à un partenariat exceptionnel avec 75 Tattoos et l'association Black Ball Tattoo Show and Event, l'artiste lauréat se verra offrir une opportunité unique : représenter sa boutique lors de la prestigieuse China Tattoo Convention à Pékin. Ce projet symbolise l'ambition du salon de faire rayonner l'excellence française à l'échelle internationale, tout en valorisant l'art du tatouage comme langage universel.

UN SPECTACLE TOTAL, ENTRE TATOUAGE, MUSIQUE ET PERFORMANCES SCÉNIQUES

Au-delà du tatouage, le Salon de Marseille se veut une expérience immersive où l'art s'exprime sous toutes ses formes. Sur scène, des performances captivantes se succéderont tout au long des deux jours, magnifiées par des professionnels du son, de la lumière et de la vidéo.

L'un des temps forts de cette édition sera sans aucun doute le concert de Cécilia Pascal, ancienne candidate de The Voice devenue artiste solo accomplie. Sa prestation promet une touche musicale envoûtante, ajoutant une dimension émotionnelle à l'événement.

Danseurs, performeurs et autres artistes compléteront cette programmation éclectique, offrant un spectacle vivant qui ravira tous les visiteurs, qu'ils soient amateurs d'encre ou simples curieux en quête de découvertes.



UN SALON OUVERT À TOUS, ENTRE BIENVEILLANCE ET ACCESSIBILITÉ

Fidèle à la philosophie de son organisateur, le Salon International du Tatouage de Marseille prône la bienveillance et l'inclusivité. Pas besoin d'être tatoué pour profiter de l'événement : les visiteurs peuvent flâner entre les stands, échanger avec les artistes, assister aux spectacles ou découvrir des créateurs locaux.

Chaque détail est pensé pour garantir une expérience riche et mémorable. Les amateurs de tatouage y trouveront une source d'inspiration, tandis que les novices pourront s'immerger dans cet univers fascinant sans intimidation. Cette approche accessible et chaleureuse contribue à faire du salon un rendez-vous à part, où chacun peut se sentir accueilli et valorisé.

UN TREMPLIN POUR LES TALENTS LOCAUX

L'un des objectifs principaux du salon est de valoriser les talents de la région PACA. Depuis trois ans, une attention particulière est portée aux tatoueurs et tatoueuses locaux, véritables pépites du Sud de la France. Ce choix reflète une volonté de créer un équilibre entre artistes confirmés et talents émergents, tout en mettant en lumière la richesse culturelle et artistique de la région.

En accueillant des artistes locaux et en leur offrant une visibilité sur la scène internationale, le salon contribue activement à l'essor de la profession. C'est aussi un message fort envoyé au public : le talent se trouve partout, parfois même à deux pas de chez soi.



UNE AMBITION RENOUVELÉE

Avec cette 9^e édition, le Salon International du Tatouage de Marseille réaffirme son statut de référence incontournable dans l'univers du tatouage. Bien plus qu'un simple rassemblement, cet événement se distingue comme un projet artistique et culturel d'envergure, porté par des valeurs d'excellence, de diversité et d'ouverture.

Chaque année, le salon élève ses ambitions, s'imposant comme un modèle d'événement fédérateur. C'est un espace où les talents convergent, où les idées circulent et où la passion pour l'art du tatouage s'exprime sous toutes ses formes. Qu'il s'agisse d'artistes chevronnés ou de visiteurs novices, chacun y trouve une source d'inspiration, des opportunités d'échange et une expérience riche en découvertes.

Informations pratiques :

- **Dates** : 22 et 23 mars 2025 ;
- **Lieu** : Palais des Sports - 81, rue Raymond Teysseires - 13009 Marseille ;

Billetterie





Salon international du tatouage

Palais des sports

MARSEILLE



Le salon s'annonce
sur les plus grandes radios !

Pour en savoir plus

Site web



Contact presse

👤 Jérôme Delesalle

✉ blackballtattooevent@gmail.com

☎ 06 15 14 13 65